



Pour le camarade malade



© Libre de droits

Message du Général Brian Peddle, Chef international de L'Armée du Salut (avec vidéo).

Oui, la musique allège les temps difficiles. C'est pourquoi l'Armée du Salut Suisse a produit une belle vidéo musicale. Écoutez la nouvelle version du chant du concours Eurovision « You And Me », résultat de la collaboration de Brass of Praise avec Takasa, le groupe original dont Emil Ramsauer (102 ans) fait partie. Asseyez-vous confortablement et [regardez la vidéo ici](#).

Message du Général Brian Peddle, Chef international de L'Armée du Salut :

"Ah, qu'il est bon, qu'il est agréable pour des frères d'être ensemble !" (Psaume 133 :1)

Ensemble ! Votre entraîneur vous a-t-il déjà dit " Nous sommes dans ce match ensemble. Jouons-nous comme ça ? " Combien de fois pendant cette pandémie avons-nous entendu la phrase : "Nous traversons ce moment ensemble " ?

Si le Covid-19 a tracé son propre chemin de destruction dans notre monde, il nous aide également à reconnaître combien il est important que nous travaillions ensemble. Nous ouvrons un chemin plein d'espérance en œuvrant ensemble.

Pendant cette pandémie, travailler ensemble a été l'approche des salutistes du monde entier. Nous œuvrons en partenariat avec les gouvernements pour fournir de la nourriture. Nous travaillons avec les propriétaires de logements pour fournir de l'électricité aux sans-abris, aux côtés de différentes religions, car

nous reconnaissons que les besoins humains ne connaissent pas de frontières religieuses. Nous prions pour que les scientifiques du monde entier collaborent afin de créer un vaccin qui protégera l'humanité contre ce virus. L'individualisme, qui a caractérisé une grande partie de la société occidentale, s'avère inadapté dans une période comme celle-ci. Nous sommes dans ce « jeu » ensemble !

Ceux d'entre nous qui s'identifient comme étant chrétiens ont une compréhension différente de ce mot « ensemble ». La foi chrétienne est essentiellement communautaire. Le " nous " fait partie de notre vocabulaire. Lorsque nous ouvrons nos Bibles, nous entrons en conversation avec des partenaires comme Paul, Jérémie et les psalmistes. Un de ces psalmistes a un message pour nous aujourd'hui. Le 133ème psaume brosse un tableau d'unité, et commence par les mots : " Qu'il est bon, qu'il est agréable pour des frères d'être ensemble ! " (Psaume 133 :1). Remarquez bien que ce psaume est un chant de pèlerinage.

En d'autres termes, ce psaume a été chanté par les pèlerins alors qu'ils montaient les routes jusqu'à Jérusalem pour une fête, comme la Pâque. En marchant, ils chantaient, et ils pratiquaient la distanciation physique. Ils avaient probablement des joueurs de trombone qui marchent parmi eux afin de maintenir les pèlerins à une distance de sécurité de deux mètres ! Alors qu'ils se rendaient à Jérusalem, et chantaient les Psaumes, quelque chose s'est passé. Ce qui a commencé comme un groupe d'individus est devenu une communauté. Ils ont voyagé ensemble, ils ont chanté ensemble, ils se sontentraînés en chemin. Ils étaient ensemble !

Depuis notre lieu de vie à Londres, en Angleterre, la commissaire Rosalie et moi-même, pouvons sentir que nous avons fait un pèlerinage avec d'autres salutistes du monde entier. Vos encouragements dans la prière nous ont aidés à réaliser que nous ne sommes pas seuls dans cette épreuve, mais que nous la partageons ensemble. Les retours que nous recevons sur l'action des salutistes engagés dans la mission de Dieu continuent à nous montrer que nous formons une communauté dans cette épreuve. Nous vous en remercions. Et alors que les salutistes collaborent avec des personnes d'autres religions, avec des gouvernements, avec d'autres organisations, nous ne pouvons que nous demander si nous contribuons bien ainsi à ce qu'il y ait un plus grand sentiment d'unité et partager au monde entier que Dieu est amour. Nous sommes ensemble !

Il a été observé que la création musicale est une façon d'apprendre à travailler ensemble. Les voix et les divers instruments émettent des sons distincts. Mais les musiciens travaillent ensemble pour créer une harmonie. Il a été fascinant d'observer la façon dont la technologie a été utilisée pour rassembler les musiciens pendant cette pandémie.

La communauté salutiste a créé ses propres vidéos spéciales pour lesquelles je suis reconnaissant. Un hommage musical qui a attiré mon attention, il est intitulé " Un espoir pour l'avenir ". Cette vidéo met en scène des trompettistes du monde entier. L'organisateur de la production est Jens Lindemann qui a joué pour le public salutiste. La musique est destinée à rendre hommage aux soignants. C'est aussi un hommage à l'un de leurs propres musiciens, qui traverse un moment difficile lors d'un traitement contre le cancer. Ces musiciens du monde entier sont ensemble. Comme c'est bon et agréable !

Auteur

Général Brian Peddle, Chef international de l'Armée du Salut

Publié le

18.5.2020